
Die UWG-Fraktion erläutert und begründet ihren Antrag zur Verkleinerung des 

Rates. 
 

Die restlichen Fraktionen sprechen sich gegen eine Verkleinerung des Rates aus. 

Dies wird u.a. damit begründet, dass größere Wahlkreise zu einem größeren 

Arbeitsaufwand führen und möglicherweise die Ortschaften aufgrund der 

Neueinteilung der Wahlbezirke auseinandergerissen werden.  


